



すまいる

上河内西小学校
第1学年 12月号
2024. 11. 29

校庭の木々は、ほとんど葉を落とし、冬の装いになってきました。登校してくる子どもたちの様子も、手袋やジャンパー姿になりました。早いもので、2024年もあと1か月あまりとなり、1年を締めくくる季節となりました。

この1年はいかがだったでしょうか。小学校に入学して、子どもたちは学習に運動に遊びに、励んできました。12月は、今年のをしっかりと行い、新たな目標とともに、新しい年をスタートできるようにしていきたいと思います。

これから、朝夕の冷え込みがますます厳しくなっていくと思います。風邪などがはやる時期でもあります。子どもたちが、元気に登校できるよう、体調管理等のご協力をお願いいたします。今月もどうぞよろしくお願いいたします。



12月の予定



月	火	水	木	金
2 家庭学習チャレンジ週間（～8日）	3 朝会	4	5	6 7（土） 全市一斉土曜 授業・持久走記 録会 11:40一斉下校
9 登校指導	10 児童集会 （図書委員会）	11 学習と生活につ いてのアンケート	12	13 読み聞かせ
16 口座振替日	17	18 なかよしタイム （縦割り班）	19 清掃強化週間（～ 24日）	20 読み聞かせ 避難訓練（不審者）
23	24	25 冬休み前朝会 表彰	冬季休業（～1/7） 	

12月の集金 12月の口座振替日は、16日（月）です。

残高のご確認をお願いします。

当初7,181円集金の予定でしたが、学年費A調整のため、6,941円とさせていただきます。

12月の学習予定

国語	おとうとねずみ チロ すきなおはなしはなにかな	図工	ふわっ ふわっ ゴー つくって へんしん
算数	くらべかた	体育	跳び箱遊び ボールゲーム 用具を操作する運動遊び
生活	みんなであそぼう ふゆとなかよし	道徳	はなばあちゃんがわらった どうぶつの かぞく
音楽	うたでまねっこ	学級活動	知らない人の誘い もうすぐふゆやすみ

《お知らせとお原真い》

☆ 土曜授業について

12月7日(土)に土曜授業を実施します。子どもたちは、通常通りの登校となります。今年度は持久走記録会を行います。1年生は9:40から実施します。なお、子どもたちは、11:40一斉下校となります。精一杯走る姿を、どうぞご覧ください。

☆ ハンカチ・ティッシュ・マスクについて

空気が乾燥し、風邪が流行する季節となってきました。それに加え、新型コロナウイルスやインフルエンザの流行も心配され、子どもたち自身が予防を心掛けることがさらに必要になっています。毎日、ハンカチ・ティッシュを持参するようによくお願いします。また、石けんで手をきれいに洗っても、服で拭いてしまうと清潔さを保てないので、毎日きれいなハンカチを持っていくように声掛けをしてください。

なわとびについて

12月から体育の学習で、短縄を使った運動遊びを行っています。1年生で身に付けさせたい、挑戦させたい縄跳びの技は、「前回し跳び、後ろ回し跳び、かけ足跳び、あや跳び、二重跳び」です。その他にも、いろいろな跳び方を授業の中で紹介します。ご家庭でもぜひチャレンジさせてください。



ジャンプ台で二重跳びができた!

あや跳びもとべるようになったよ。

サツマイモほり

6月に植えたさつまいもを収穫しました。子どもたちは、「焼き芋にして食べたい」「スイートポテトがいいな」など、収穫の日を楽しみにしていました。6年生と一緒に収穫の手伝いをしてくれたので、1年生は楽しく活動することができました。



サツマイモがいっぱいとれたよ!

サツマイモはどこかな?

